



Feldwieser Alphornbläser in Dortmund

Beitrag

An rund 300 Ständen mit Kunsthandwerk, Weihnachtsdekorationen, wunderschönem Spielzeug und vielem mehr gibt es nahezu alles, was die Herzen in der Adventszeit höher schlagen lässt. Und was wäre ein Bummel durch die Dortmunder Weihnachtsstadt (ehemals „Dortmunder Weihnachtsmarkt“) ohne den typischen Glühwein und ohne die vielen anderen Getränkespezialitäten? Der Glühweinbecher hat auch in diesem Jahr ein neues Motiv, vor allem von Sammlern schon mit Spannung erwartet. Kulinarisch verwöhnt die Dortmunder Weihnachtsstadt wieder mit Deftigem wie Bratwurst, Westfälischem Grillschinken, Dortmunder Reibekuchen, Fisch oder Käsevariationen.

Junge Besucher erfreuen sich an speziellem [Kinderprogramm](#) mit dem Hohnsteiner Kasper sowie im Weihnachtsdorf, der Märchenschau oder in Salasas Theaterzelt. Und natürlich erstrahlt auch wieder [der größte Weihnachtsbaum](#) mit 45 Metern Höhe und seinen rund 48.000 Lichtern.

Seit über 40 Jahren ist die Region mit dem „Chiemseer Stamperltreff“ in Dortmund vertreten. Mittlerweile seit vielen Jahren vom Tourismusverein Übersee-Feldwies e.V. betrieben, präsentiert der Stand Schnaps- und Likörspezialitäten aus dem Chiemgau und bewirbt diesen mit Imagevideos und Prospekten.

In diesem Jahr statteten die Feldwieser Alphornbläser mit vier Mann der Weihnachtsstadt, einem der größten und schönsten Weihnachtsmärkte Deutschlands, einen Besuch ab. Sie begeisterten dabei mit Auftritten unter anderem am Stand des Tourismusvereins Übersee-Feldwies e.V., dem „Chiemseer Stamperltreff“, auf der Bühne am Alten Markt und im Weihnachtsdorf. Im letztgenannten entstanden auch die Bilder der Feldwieser Alphornbläser und von Schorsch Schobersteiner und Artur Schultz vom Tourismusverein Übersee-Feldwies e.V. bei der Scheckübergabe mit einer Spende für den Verein des Weihnachtsdorfes an den 1. Vorsitzenden Patrick Arens und an Frau Ulla Schilling, Organisatorin des Weihnachtsdorfes.

Das Interesse an den Auftritten der Feldwieser Alphornbläser war äußerst groß und auch das Publikum durfte sich an den Alphörnern mehr oder weniger erfolgreich versuchen. Ein herzliches Vergelt's Gott an die vier Musikanten, die so etwas Bayrische und Alpenländische Tradition nach Dortmund gebracht und Lust auf einen Besuch unserer schönen Region gemacht haben!

Text: Tourismusverein Übersee-Feldwies e.V.

Bilder: Jann Heinze, Dortmund, Tourismusverein Übersee-Feldwies e.V.





BIKE SALE  **bikePARK**
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Alphenbläser
2. Dortmund
3. Feldwies